

てんりのやかんちゅうがく

がつ
がっこうだより 6月



No.476

2023.7.7

がつ あめ ひ む あつ ひ つづ せいと みな
6月になり雨の日や蒸し暑い日が続いていましたが、生徒の皆

あつ たいさく げんき とうこう べんきょう はげ
さんは暑さ対策をしながら元気に登校し、勉強に励んでいます。

がつなのか すい くるま
6月7日（水）に「車いすから
バリアフリーをみてみよう」と
いうテーマで人権の授業があ
りました。パラアスリートでプロ

くるま せんしゅ しあい
車いすテニス選手の試合を

えいぞう み くるま かのうせい
映像で見て、車いすの可能性を

し じっさい
知りました。そして、実際に

くるま たいけん
車いすの体験をし、ちょっと

だんさ しょうがいぶつ まえ
した段差や障害物があると前

すす たいへん まな
に進むことができない大変さを学びました。





がつ にち すい せいとかい おこ
6月14日（水）には生徒会が行

がつ かいさい な やちゆう
われ、5月に開催された奈夜中

せいとそうかい な やちゆうしんにゆうせいかんげいかい
生徒総会や奈夜中新入生歓迎会の

ようす しょうかい
様子が紹介されました。また、

こんご せいとかい と く はな
今後の生徒会の取り組みについて話
あ
しました。

がつ にち きん てんりしない せんせいがた じゅぎょう み
6月16日（金）には、天理市内の先生方が授業を見に

こ じっさい かくきょうしつ はい せいと いっしょ
来られました。実際に各教室に入って、生徒さんと一緒に

べんきょう さくぶんはっぴょう せいと わたし なか
勉強をされました。『作文発表』では、生徒さんが「私の中

できごと だい さくぶん わ おお こえ
のうれしい出来事」という題の作文を分かりやすく大きな声で

はっぴょう ごせいと ふく さんかしゃぜんいん やかんちゅうがく おも
発表をし、その後生徒さんを含め参加者全員が夜間中学への思

はな あ こうりゅう おこな
いを話し合うなど、たくさんの交流を行うことができました。



がつ にち げつ けんこう
6月19日（月）には「健康

しんだん ほけん じゅぎょう
診断について」の保健の授業が

がっこう けんこうしんだん
ありました。学校で健康診断を

りゆう たいせつ
する理由と大切さ、それぞれの



けんしん わ べんきょう
検診からどんなことが分かるのかを勉強しました。

がつ にち きん ごうどうじゅぎょう
6月23日（金）には、合同授業のスポーツで「モルック」

おこな わ たいけつ おこな
を行いました。4つのチームに分かれてチーム対決を行い、と

も あ たいせんあいて がんば こえ か あ
ても盛り上がりました。対戦相手にも「頑張れ」と声を掛け合いな

ふんいき すす
がら、とてもいい雰囲気ゲームが進んでいました。

ねっちゅうしょう き ほか せいと しょくいん
熱中症に気をつけながら他のクラスの生徒や職員との

こうりゅう たの
交流を楽しむことができました。



がつ にち もく おんがく じゅぎょう
6月29日(木)には音楽の授業

てんり やかんちゅうがく うた うた
で、天理の夜間中学の歌を歌いまし

こんかい か し おんかい
た。今回は『歌詞』ではなく『音階』

まな うた
を学びながら歌いました。

ちゅうし うた じゅぎょう やく ねん
中止されていた歌の授業が約3年

さいかい
ぶりに再開されました。



がつこのか きん にち すい そうさく じゅぎょう きょうどう
6月9日(金)21日(水)には創作の授業があり、共同

さくひんづく ことし わし つか てんりやかんちゅうがく
作品作りをしました。今年は、和紙を使って「天理夜間中学の

は え さくせい ぶんたん まい え
マーク」の貼り絵を作成します。クラスで分担をし、1枚の絵を

かんせい もくひょう
完成させることが目標です。

